
--------------------------------------------ATA N.º 09/2023-------------------------------------------- 
---- Reunião ordinária do dia vinte e seis de abril de dois mil e vinte e três.-------------------- 
---- No dia vinte e seis de abril de dois mil e vinte e três, reuniu o órgão executivo 
ordinariamente, no salão nobre do edifício dos Paços do Concelho, com a participação de 
Carla Alexandra Pereira da Silva, Coordenadora Técnica, para redação da respetiva ata.---- 
---- Nesta data, encontravam-se em efetividade de funções os membros:  Pedro Amadeu 
Fernandes Lopes Lobo, Presidente;  Paulo Sérgio Martins Nogueira, Vice-Presidente;  
António José Martins Coutinho, Ricardo Manuel Tavares da Silva, Paula Cristina Dias 
Coutinho, José Manuel Barbosa de Almeida e Costa e Eliana Inês Tavares Machado, 
Vereadores, tendo comparecido todos a esta reunião.---------------------------------------------- 
---- Foram registadas as faltas justificadas de Pedro Lobo e Ricardo Silva.--------------------- 
---- A reunião foi presidida pelo Vice-Presidente da Câmara Municipal, tendo sido declarada 
aberta às dezassete horas e dez minutos.-------------------------------------------------------------- 
---- A ata da reunião de 12 de abril de 2023 foi aprovada, por unanimidade, pelos membros 
Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana 
Machado.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------------------------------------Ordem de Trabalhos------------------------------------------ 
 Protocolo Grande Rota da Ria de Aveiro – Adenda-------------------------------------------- 
 Incentivo à Natalidade – Candidatura------------------------------------------------------------ 
 1ª Alteração ao Regulamento de Atribuição de Incentivos à Criação de Gado Tradicional 

– Raça Arouquesa e Marinhoa-------------------------------------------------------------------- 
 Relatório de Avaliação do Estatuto do Direito de Oposição – 2022------------------------- 
 Adrimag – Festival de Natureza Pés na Serra – Apoio---------------------------------------- 
---------------------------------Período de Antes da Ordem do Dia-------------------------------- 
Resumo Diário de Tesouraria:------------------------------------------------------------------------- 
Em 20 de abril de 2023, o “Resumo Diário de Tesouraria” apresentava os seguintes valores:  
operações orçamentais = € 1 701 314,73 (um milhão, setecentos e um mil, trezentos e catorze 
euros e setenta e três cêntimos) e operações não orçamentais = € 810 039,67 (oitocentos e 
dez mil, trinta e nove euros e sessenta e sete cêntimos).-------------------------------------------- 
Fundos Disponíveis: - Em 20 de abril de 2023, os fundos disponíveis apresentavam o valor 
em euros de € 752 823,82 (setecentos e cinquenta e dois mil, oitocentos e vinte e três euros 
e oitenta e dois cêntimos).------------------------------------------------------------------------------ 
Correspondência:---------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação contida nos mapas, nas 
informações e nos outros documentos a seguir indicados:----------------------------------------- 
 Conta Corrente de Fundos Disponíveis;---------------------------------------------------------- 
 Bens e Serviços – Procedimentos Lançados em 2023;------------------------------------------ 
 Certificação Legal das Contas.--------------------------------------------------------------------- 
Intervenções:--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Não houve.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
--------------------------------------Período da Ordem do Dia--------------------------------------- 
Protocolo Grande Rota da Ria de Aveiro – Adenda:  - A Câmara Municipal ratificou, por 
unanimidade, a adenda ao protocolo Grande Rota da Ria de Aveiro, celebrada no dia 27 de 
março de 2023.------------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho, José Almeida e 
Costa e Eliana Machado.-------------------------------------------------------------------------------- 
Incentivo à Natalidade – Candidatura:  - Na sequência do requerimento apresentado ao 
abrigo do regulamento, a Técnica Superior do Serviço de Ação Social elaborou a respetiva 
informação interna sobre mais uma candidatura ao incentivo à natalidade.  Analisada a 
informação, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, atribuir o Incentivo à 
Natalidade ao candidato com o processo número 196.--------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho, José Almeida e 
Costa e Eliana Machado.-------------------------------------------------------------------------------- 
1ª Alteração ao Regulamento de Atribuição de Incentivos à Criação de Gado Tradicional – 
Raça Arouquesa e Marinhoa:  - Foi presente uma proposta do Presidente da Câmara 
Municipal para submeter 1ª Alteração ao Regulamento de Atribuição de Incentivos à Criação 
de Gado Tradicional – Raça Arouquesa e Marinhoa à discussão pública.----------------------- 



O Vice-Presidente da Câmara Municipal informou que a alteração ao regulamento se 
devia à introdução do ponto 2 do artigo 3º, que passava a permitir a acumulação do incentivo 
com outros prémios do concurso da Feira do Arestal.---------------------------------------------- 
António Coutinho interveio para dar o seu bem-haja pela alteração e por terem tido em 
conta o alerta feito, por si, na reunião em que a versão final tinha sido apresentada.---------- 
O Vice-Presidente da Câmara Municipal explicou que, nessa reunião, o ponto debatido 
não tinha ficado totalmente esclarecido e que, entretanto, tinham verificado que, sem essa 
alteração, corria-se o risco de haver quem se candidatasse a um apoio em detrimento do 
outro.  Por fim, disse que, com a introdução daquele ponto, essa questão ficava ultrapassada. 
Assim, o órgão executivo aprovou, por unanimidade, submeter 1ª Alteração ao Regulamento 
de Atribuição de Incentivos à Criação de Gado Tradicional – Raça Arouquesa e Marinhoa à 
discussão pública.---------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho, José Almeida e 
Costa e Eliana Machado.-------------------------------------------------------------------------------- 
Eliana Machado ausentou-se, não tendo participado na discussão e votação dos pontos 
seguintes.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Relatório de Avaliação do Estatuto do Direito de Oposição – 2022:  - O órgão executivo 
aprovou, por unanimidade, remeter o Relatório de Avaliação do Estatuto do Direito de 
Oposição – 2022, à Assembleia Municipal, para conhecimento.---------------------------------- 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Adrimag – Festival de Natureza Pés na Serra – Apoio:  - De forma a apoiar a realização do 
Festival da Natureza Pés na Serra, organizado pela Adrimag – Associação de 
Desenvolvimento Rural Integrado das Serras do Montemuro, Arada e Gralheira e que irá 
decorrer no concelho nos dias 06 e 07 de maio de 2023, o órgão executivo aprovou, por 
unanimidade, a atribuição de um subsídio, no valor de € 2 061,00 (dois mil e sessenta e um 
euros), àquela entidade.--------------------------------------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea o), do n.º 1, do artigo 33º, do Anexo I da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro, conjugada com o n.º 3, do artigo 7º do Regulamento de 
Apoio ao Associativismo.------------------------------------------------------------------------------ 
Votação:  A favor – Paulo Nogueira, António Coutinho, Paula Coutinho e José Almeida e 
Costa.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------------------------------------Período Destinado ao Público------------------------------------ 
Não houve participação do público.------------------------------------------------------------------- 
---- Nada mais havendo a tratar, deu-se como concluída esta reunião, cuja ata em minuta foi 
aprovada, por unanimidade, no final, para produzir eficácia imediata, tendo sido elaborada 
a presente ata, que vai ser assinada pelo Presidente deste órgão e por quem a redigiu.-------- 


